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PILAR COLLAO, CANDIDATA POR CABILDO. 

   
ON

“Han sido muchos años 
de estancamiento” 
La cabildana 
planea poder 
convertirse en la 
primera 
alcaldesa de la 
historia. 
Juan José Núñez Brantes 
La Estrella de Quillota-Petorca 

ÚLTIMOS CUATRO AÑOS 

Con la premisa de querer 

lograr ser la primera mu- 
jerque alcanza el poderen 

Cabildo, Pilar Collao co- 
mentó que durante este 
tiempo “ha habido una es- 
pecie de deficiencia en 
cuanto al reconocimiento 
de problemáticas reales, y 
una poca capacidad de ges- 
tión para poder subsanar y 
sobrellevar las necesidades 
urgentes de nuestra comu- 
na”. Además añadió que 
“en los últimos años se ha 
instaurado una cultura po- 

lítica social basada en ideas 
y no en acciones concretas 
que al menos puedan 
amortizar las problemáti- 
cas quesurgen en la comu- 
nidad, generando una cri- 
sis municipal evidente. La 
gestión y administración 
municipal no se ha ajusta- 

do alos cambios, necesida- 
des y transiciones comuna- 

les delos últimos 10 años y 
es allí donde debemos de- 
tenernos para mejorar”. 

LO QUE FALTA POR HACER 

“Por mencionar al menos 

¿6 
En los últimos 
años se ha 
instaurado una 
cultura política 
basada en ideas y 
no en las acciones 
concretas”. 

Pilar Collao 

dos básicas y esenciales: 
Cabildo a pesar de contar 
con más de 20 mil habi- 

tantes, aún no cuenta con 
un Cesfam u otras institu- 
ciones que puedan fortale- 
cer la gestión en salud. No 
existe una red de fortaleci- 
miento de las postas rura- 
les donde sabemos que ca- 
si el 41% de la población 
de la comuna vive en el 
sector rural. Por su parte, 
las escuelas y liceos muni- 

cipales no cuentan con los 
insumos suficientes ni las 

necesidades básicas para 
entregar a nuestros niños 
y adolescentes, una educa- 
ción digna y que se desa- 
rrollen educacionalmente 
como se debe. Hay mucho 
por hacer aún en la comu- 
na y no será un trabajo fá- 
cil” afirmó la candidata. 

DESAFÍOS 
“Son muchos los desafíos 
que debe enfrentar la pri- 

mera autoridad comunal,
los que sin duda debe
abordar desde el convenci-
miento de que nuestra
gente está cansada de es-

perar que se prioricen las
necesidades. Han sido mu-
chos años de estancamien-
to y poca eficiencia muni-
cipal, por lo que los desa-
fíos no son menores. Hay
quecomenzar a recuperar
la confianza de nuestros 
vecinos, ser responsables

alasumir un cargo, exten-
diéndose también a fun-
cionarios que realizan la-
bores municipales, enten-
diendo que el municipio se
debe a la comunidad”, de-

claró Collao. 

FUTURO 
En torno a los próximos
años, Collao afirmó queve
a Cabildo “en un escenario
complejo, pero no imposi-
ble de mejorar. Porque
quien salga electo tendrá

que asumir las deficiencias
y problemáticas que se
arrastran de periodos ante-
riores, lo que tomará un
tiempo para dejar a la co-
'muna en una situación fi-
nanciera que permita el
desarrollo comunaly cum-
plir las expectativas de la
comunidad. No obstante,
soy una convencida de
que, si existe un trabajo en
conjunto con los actores lo-
cales y el municipio, es po-
sible tener como resultado

un trabajo eficiente terri- 
torialmente”. G   

ceoIoR. 

  

VICTOR DONOSO, VA POR LA REELECCIÓN. 

“Veo a Cabildo con un 
desarrollo importante” 
El actual alcalde 
pretende la 
reelección para 
concretar 
proyectos. 

Juan José Núnez Brantes 
La Estrella Quillota-Petorca 

ÚLTIMOS CUATRO AÑOS 
Poniendo énfasis en que 
su periodo de gobierno tan 

solo duró tres años y tres 
meses, debido a la pande- 

'miajunto con la tardía rec- 
tificación del Tricel, que le 
entregó oficialmente el 
cargo en julio del 2021, el 
actual edil comunal Vic- 
tor Donoso, afirma que “lo 
diferente en la comuna 
respecto a los años antes 
que yo asumiera, es por 
ejemplo la educación su- 
perior, ya que logramos 
que la PUCV instalara en 
una escuela de Cabildo 
que estuvo sin usar por 
muchos años, una sede del 
CET, que hoy día tienecua- 
tro carreras profesionales 
y además, es un centro 
productivo muy impor- 
tante para generar innova- 
ción. También pudimos 
solucionar el problema del 

agua rural, haciendo que 
el MOP invierta una cifra 
récord de 18 mil millones 
de pesos en proyectos, con 
esto tenemos todos los 
APR con agua. Asimismo, 
logramos concretar el Ser- 
vicio de Emergencia Rural, 

¿6 
Nosotros ya 
podríamos 
concretar un 

futuro Cesfam 
para la comuna, 
que es lo que nos 
estaría faltando”. 

Victor Donoso 

que comienza a funcionar 
ahora en octubre. 

LO QUE FALTA POR HACER 

“Con una parte que nos 
llegó de los dineros del ro- 
yalty, logramos comprar 
un terreno, que el Servicio 
de Salud vino a ver, y ya 
tendría una cierta factibi- 
lidad. Y sería ahora, en 
cuatro meses más, cuando 
nos entregarán la resolu- 
ción. Con lo cual nosotros 
ya podríamos concretar 
un futuro Cesfam para la 
comuna, que es lo que nos 
estaría faltando. Pero tam- 
bién hay que mejorar las 
calles de la zona urbana y 

generar una nueva área de 
desarrollo productivo, co- 
mo es el turismo”, comen- 
tó Donoso. 

DESAFÍOS 

“El desafío más grande en 
estos tres años ha sido ha- 

cerse cargo de una empre- 
sa pública. Los municipios 
han cambiado desde 2021, 
y uno de los principales 
problemas que debemos 

sortear es la burocracia ad- 
ministrativa, que hoy no 

nos permite avanzar con 
rapidez, como los ciudada- 
nos quieren”, declaró el 
candidato a la reelección, 

quien agregó que “si no 

hay conocimiento en el 
manejo de un municipio, 

estamos llamados a no 
avanzar en nada. Aun así, 
la mayor problemática es 
lograr que los presupues- 
tos puedan ir aumentan- 
do, para entregar mejores 
servicios a la comunidad”. 

FUTURO 

“Veo a Cabildo con un desa- 

rrolloimportante. Y es que 
el CET ha logrado que 
aquellos procesos producti- 
vos relacionados a la pe- 
queña minería, que es una 

actividad predominante en 
la comuna junto con la 
agricultura, van mejoran- 
dola sustentabilidad y a su 
vez evitando la contamina- 
ción. Al mismo tiempo, 

también queremos impul- 
sar el turismo. La ciudad 
tiene muchas particulari- 

dades como la zona de pe- 
troglifos y el valle de Alica- 

hue. Además, en febrero 
tendremos el primer sud- 
americano de básquetbol, 
por lo tanto el deporte es 
unplus quetenemos”, con- 
cluyó el edil comunal. 9
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